

Aduana de la República de Cuba frustra intento de introducir dólares falsos y drogas (+Foto)



Imaen ilustrativa tomada de Cubadebate

La Habana, 23 mar (RHC) El vicejefe primero de la Aduana General de la República de Cuba, William Pérez González comunicó en la red social X la detección de 30,000 USD falsos que intentaban ser introducidos al país desde EE. UU.

La entidad aclaró en su cuenta de Facebook que el hallazgo se produjo como parte de un ejercicio intensificado de combate contra las drogas.

Además, el organismo alertó sobre la detección de una nueva forma de consumo de drogas, que consiste en tirillas sublinguales con THC (Tetrahidrocannabinol).



Cuba se mantiene firme en su compromiso de tolerancia cero hacia las drogas y en el cumplimiento de la legalidad.

Las autoridades continúan trabajando arduamente para erradicar el tráfico y consumo de sustancias ilícitas, garantizando así la seguridad y el bienestar de la población. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379363-aduana-de-la-republica-de-cuba-frustra-intento-de-introducir-dolares-falsos-y-drogas-foto>



Radio Habana Cuba